



野口 景子 弁護士
城北法律事務所
ぎぶ さとる

相談員
11月15日(火) 午後 6:30~
ぎぶ さとる事務所
3910-7691 巣鴨5-10-3

予約制です。事前にお電話ください。

気候危機を開拓するため、区がやるべき課題について

私は、第3回定例会で「気候危機を開拓するために区のやるべき課題について」と題し一般質問を行いましたので、その概略を報告します。

一、「2050としまゼロ カーボン戦略」について

岸田首相は8月、原発の新設を含む原発推進方針を表明。原発の新設は認められない。区長の認識はいかがか。

また、区の目指す「ゼロカーボン戦略」を根本から撤回することを国に求めるべきだ。

国において適切かつ責

任ある判断がなされるものと認識。新設については、と容認する姿勢に終始。

今後の動向を注視する、と答

に集積し、これらの建物関連からのCO2排出量が7割を占めている。エコ住宅・事

業者普及促進事業については、2030年までにカーボンハーフを実現するためボンハーフを実現するため

に、来年度予算は大幅に拡

充すべき。また施策の抜本的強化と具体的な計画を示せ。

答 検証を行った上で、必要な予算を計上する。また、区に関わる方にご理解いただきための働きかけを着実に進める。

開発事業でCO2排出量は、従前の3・4倍、5659tも増加する。カーボンオフセットの21年度の実績は、

問 東池袋1丁目市街地再開発事業でCO2排出量を増加させる再開発事業は見直すべき。

答 検証を行った上で、必要な予算を計上する。また、区に関わる方にご理解いただきための働きかけを着実に進める。

問 東池袋1丁目市街地再開発事業でCO2排出量は、従前の3・4倍、5659tも増加する。カーボンオフ

問 2030年カーボンハーフに逆行し、CO2排出量を増加させる再開発事業は見直すべき。

答 検証を行った上で、必要な予算を計上する。また、区に関わる方にご理解いただきための働きかけを着実に進める。

問 東池袋1丁目市街地再開発事業でCO2排出量は、従前の3・4倍、5659tも増加する。カーボンオフ

答 見直す予定はない。

答 検証を行った上で、必要な予算を計上する。また、区に関わる方にご理解いただきための働きかけを着実に進める。

二、プラスチック分別収集について

問 プラスチック資源化の流れとして、区は収集・運搬・選別・保管をすることについて

答 職員が主体となつて取り組み、防災分野の専門家に助言・協力を仰ぐことを強化すべき。

問 プラスチック資源化の流れとして、区は収集・運搬・選別・保管をすることについて

答 職員が主体となつて取り組み、防災分野の専門家に助言・協力を仰ぐことを強化すべき。

三、防災・災害時要援護者対策について

問 個別避難計画の作成向けた作業を、区職員が残業などして行っているが、

答 専任の職員を配置し体制を強化すべき。

答 職員が主体となつて取り組み、防災分野の専門家に助言・協力を仰ぐことを強化すべき。

問 個別避難計画の作成向けた作業を、区職員が残業などして行っているが、

答 専任の職員を配置し体制を強化すべき。

答 経費は5億円から6億円程度の見込み。業務委託を予定しているため、職員体制に大きな影響は生じない。

答 環境政策全般を総動員して取り組んでいく。

答 環境政策全般を総動員して取り組んでいく。

答 経費は5億円から6億円程度の見込み。業務委託を予定しているため、職員体制に大きな影響は生じない。

答 環境政策全般を総動員して取り組んでいく。

答 環境政策全般を総動員して取り組んでいく。